



CENTRALES NUCLEARES ALMARAZ-TRILLO

NOTA INFORMATIVA

www.cnat.es

6 de junio de 2024

LA CENTRAL DE ALMARAZ REALIZA EL SIMULACRO ANUAL DE EMERGENCIA INTERIOR

La Central Nuclear de Almaraz ha realizado hoy el simulacro anual del Plan de Emergencia Interior (PEI).

El ejercicio se ha iniciado tras el impacto de una aeronave que ha afectado a los transformadores y al edificio de turbinas de ambas unidades, perdiéndose todas las comunicaciones. Se ha declarado la categoría IV (Emergencia General).

Este ejercicio ha servido para comprobar la capacitación de la Organización de Respuesta a Emergencias (ORE) de CNAT, la operabilidad de los medios asignados y la comunicación con los organismos exteriores involucrados en este tipo de situaciones y la coordinación con las organizaciones de apoyo.